

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi untuk Warga Desa Cijengkol: Momen Berharga dalam Silaturahmi dan Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Sep 9, 2024 - 11:58



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi untuk Warga Desa Cijengkol: Momen Berharga dalam Silaturahmi dan Keamanan*

Dalam suasana hangat dan penuh kekeluargaan, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol, Briptu M Reza Rizaldi, menggelar kegiatan sambang DDS di Kampung Cijengkol Kaler, Rt. 04/03. Acara yang berlangsung pada hari Minggu, 8 September 2024, mulai pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, sekaligus memberikan himbauan kamtibmas yang penting.

Dalam kesempatan ini, Briptu M Reza Rizaldi melakukan kunjungan silaturahmi kepada Sdr. Aceng, salah seorang warga setempat, serta mengingatkan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Beberapa himbauan yang disampaikan meliputi:

1. **Pentingnya Pengelolaan Sampah** – Mengingat musim penghujan, masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan ke solokan, yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai dan berpotensi menimbulkan banjir.
2. **Pencegahan Pencurian Kendaraan** – Warga diminta untuk lebih waspada terhadap ancaman pencurian kendaraan bermotor. Briptu Reza menganjurkan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.
3. **Aktivasi Siskamling** – Untuk menjaga keamanan lingkungan, diharapkan warga aktif kembali dalam kegiatan sistem keamanan lingkungan (Siskamling) di wilayah mereka.
4. **Menjaga Kondusivitas** – Penting untuk menjaga kondusivitas dan ketertiban antar warga, serta turut serta dalam menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan disambut baik oleh masyarakat. Dokumentasi acara terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M, menyampaikan apresiasi atas partisipasi warga dalam kegiatan ini dan berharap agar himbauan yang diberikan dapat diterapkan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.